

# Presseinformation

## **16. Mal in Folge**

### **Weberbank mit „summa cum laude“**

Salzburg --- Zum 16. Mal in Folge erhielt die Berliner Weberbank beim Vermögenskonvent der „Elite der Vermögensverwalter im deutschsprachigen Raum“ die begehrte Auszeichnung mit der Höchstnote „summa cum laude“. Vergeben wird sie von der Redaktion des Elite-Reports in Kooperation mit dem Handelsblatt.

Aus einer Gruppe von zunächst 367 Anbietern aus Deutschland, Österreich, der Schweiz, Luxemburg und Liechtenstein haben die Tester 151 einer intensiven Prüfung unterzogen. In die engere Wahl kamen 81, von denen schließlich 54 mit „cum laude“, „magna cum laude“ oder „summa cum laude“ ausgezeichnet wurden.

Die im diesjährigen Vermögensverwalter-Vergleich erreichte Höchstpunktzahl betrug 800 Punkte; die Weberbank erreichte 794 Punkte.

Im Urteil des Elite-Reports heißt es u.a.: „Mehr als eine Zierde der Hauptstadt. Das ist die Privatbank mit Weitblick in Berlin. Das Angebot ist so umfassend und vielschichtig, wie es nur selten anzutreffen ist. Die ganzheitliche Beratung gehört zur Selbstverständlichkeit in diesem Haus. ... Die unabhängige Beratung ist exzellent, als oberstes Gebot steht der langfristige Erhalt des Vermögens. Substanz und Ertragsgüte sind sehr wichtig. Dabei setzt man auf Transparenz und Unabhängigkeit, man sucht immer nach den objektiv besten Lösungen für jeden ganz individuell. Man fühlt sich an die Hand genommen und man hat keineswegs das Gefühl, dort in eine Produktmaschinerie zu geraten. Das ist vorbildlich, vertrauenserweckend und empathisch sehr wertvoll. In der Asset Allokation ist man global unterwegs und nutzt zur Entscheidungsfindung eine intensive, qualitative Fundamentalanalyse. Kombiniert wird das erfolgreiche Konzept mit Erkenntnissen aus den Sentimentanalysen und ist tief im Thema Nachhaltigkeit verbunden. Der Erfolg produziert Zuneigung. Die Kunden sind sehr glücklich, einen solch zuverlässigen Partner an ihrer Seite zu haben.“

# Presseinformation



v.l.: Hans-Kaspar von Schönfels, Chefredakteur und Herausgeber Elite Report, Robert Heiduck, Weberbank-Pressesprecher, Daniel Schär, Leiter des Weberbank-Portfolio-Managements, Dr. Brigitta Pallauf, Landtagspräsidentin des Landes Salzburg, Hans-Jürgen Jakobs, Senior Editor des Handelsblattes bei der Übergabe der Auszeichnung

Die Weberbank wurde 1949 von Hans Weber in Berlin gegründet. Die Privatbank berät nicht nur bei Vermögensanlage und –aufbau, sondern bietet die vollständige Angebotspalette für private und institutionelle Kunden. Ihre enge Verbundenheit mit Berlin unterstreicht sie mit ihrem Leitmotiv „Die Privatbank der Hauptstadt“. Die Tugenden Kompetenz und Objektivität, vor allem aber Individualität und persönliche Beratung, bestimmen die Philosophie des Hauses. Dieser Anspruch wird regelmäßig im Urteil Dritter bestätigt. [www.weberbank.de](http://www.weberbank.de).

Ansprechpartner für Rückfragen:  
Pressesprecher Robert Heiduck,  
Telefon: 030/897 98-388,  
Mobil: 0172/320 77 08,  
[robert.heiduck@weberbank.de](mailto:robert.heiduck@weberbank.de)